

12/01/2018

Decomisan cerca de 3 toneladas de marihuana Creepy en Antofagasta

El Fiscal Regional, Alberto Ayala Gutiérrez, en conjunto con el Intendente de Antofagasta, Arturo Molina y el Director de Control de Drogas de Carabineros, general Alvaro Altamirano; inspeccionaron esta mañana el mayor decomiso de marihuana tipo “Creepy”, que se ha registrado en la Región de Antofagasta y que alcanzó casi a las 3 toneladas, la cual fue exhibida en el Grupo de Formación Policial.



En la diligencia conjunta entre el OS-7 y la Fiscalía de Taltal se logró la detención de

tres sujetos de nacionalidad extranjera los que esta mañana fueron formalizados en Taltal y quedaron con la medida cautelar de prisión preventiva y se dispuso un plazo de investigación de 120 días. Los detenidos fueron identificados por sus iniciales: E.A.O.M., G.S.R y C.E.V.G.

El Fiscal Regional valoró la coordinación interinstitucional que permitió arribar a este decomiso histórico y que en el mercado de la droga alcanza un valor de 45 millones de dólares.

Los hechos se inician el día 7 de enero de 2018, siendo aproximadamente las 10.30 horas, en circunstancias que personal de Carabineros del Retén Alemania, dependiente de la Primera Comisaría de Carabineros de Taltal realizaba controles vehiculares selectivos y fiscalizaron el vehículo tipo automóvil motor home marca Chevrolet, color blanco, placa patente única YE.6532, que era conducido por E.A.O.M. percatándose el personal policial al aproximarse al móvil que desde su interior salía un fuerte olor a marihuana, lo que motivó que se requiriera al imputado apertura del sector posterior del vehículo, constatando en ese momento que en el sector de la cama se encontraba el imputado G.S.R. y que ambos poseían y transportaban en distintos compartimentos del móvil diversos contenedores de droga. En total, se incautó desde el vehículo la cantidad de 691 paquetes contenedores de marihuana del tipo Creepy, que sometida a la prueba de orientación arrojó coloración positiva a la presencia de marihuana y un peso total de 801 kilos con 132 gramos.

Luego, sobre la base de antecedentes que fueron aportados por los mismos detenidos, junto con las actividades de indagación de la Sección OS-7 de Carabineros de Antofagasta y el análisis de la información del Servicio de Registro Civil e Identificación, se logró la detención previa orden judicial del Juzgado de Garantía de Taltal de C.E.V.G. quien se desplazaba en un vehículo prestando labores de apoyo al motor home.

Pesquisas realizadas por el OS-7 permitieron establecer que este vehículo había estado estacionado en un terreno del sector industrial de Mejillones, por lo que el fiscal de turno Ricardo Castro Lillo, solicitó autorización judicial para hacer un registro en el sector encontrando allí un container, que almacenaba casi dos toneladas de marihuana de marihuana tipo Creepy y otros elementos asociados al tráfico de esta droga.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369